

Monumentos Nacionales

10 AÑOS DANDO ROSTRO A LA DOCENCIA

Señor Director:

“Una de las herramientas más poderosas como profesor es el amor por nuestros estudiantes”, expresó Francisca Elgueta, ganadora del Global Teacher Prize Chile 2022, en conversación con CNN Íntimo. Su testimonio encarna el propósito de este reconocimiento conocido como el “Nobel de la Enseñanza”: destacar a quienes, con convicción y profesionalismo, marcan una diferencia en la vida de sus estudiantes. Este lunes dimos inicio a la convocatoria 2025 y al décimo aniversario del premio que se ha consolidado como una caja de resonancia que no sólo visibiliza a docentes y educadoras/es, sino que también proyecta su influencia hacia comunidades educativas en todo Chile.

Estos 10 años nos han permitido dar rostro a historias inspiradoras y conocer las trayectorias de docentes como las de Marcelo Cofré, comprometido con el fortalecimiento de la Educación Técnico profesional; Alejandra Meza, reconocida por promover una red de colaboración de profesores en el área STEM; o Luciana Ortega, profesora de música quien ha rescatado el valor del folclor en el aula, conectando la educación con el patrimonio cultural; entre otros.

Son docentes que encarnan el espíritu de miles que, cada día, desempeñan una labor esencial para el bienestar y el futuro de nuestros niños, niñas y jóvenes. Es por esto que en esta década, el GTP ha impulsado una conversación urgente: como sociedad, debemos reconocer y fortalecer el rol de quienes educan, clave para construir un país más justo y con más oportunidades para todos. Porque todo lo que somos empezó en una sala de clases, seguiremos impulsando con convicción y entusiasmo el reconocimiento y valoración por quienes eligen transformar vidas.

Verónica Cabezas,
Directora Ejecutiva de Elige Educar